

# El Obispo nombrará diáconos permanentes

Podrán casar, enterrar, bautizar sin ser sacerdotes aunque no podrán celebrar la Eucaristía, ni confesar

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l obispo de Sigüenza-Guadalajara, firmó el Decreto de Institución del Diaconado Permanente en la diócesis. Cada obispo puede considerar la oportunidad de instaurarlo en su diócesis, según las normas y criterios de la Santa Sede y de la Conferencia Episcopal. Monseñor Atilano Rodríguez, una vez estudiado el tema, ha considerado que ya se dan las circunstancias adecuadas en la diócesis de Sigüenza-Guadalajara. Sólo puede ser asumido por varones, habrán de pasar unos años de formación previa antes de ser ordenados, y en el caso de estar casados, contarán también con el beneplácito de la esposa. ◆



Atilano Rodríguez nombra diáconos en la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara.

## ALOVERA

# La solidaridad triunfa en Alovera

La iniciativa solidaria del restaurante El Fogón del Vallejo consigue un especial regalo de Navidad para 70 vecinos de Alovera

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l restaurante El Fogón del Vallejo de Alovera celebró de una forma muy especial, los Reyes Magos. Reunió a 70 miembros de las familias más necesitadas de Alovera, para invitarles a comer en un día tan

especial como el 5 de enero. Hubo música con un grupo rociero, cuentacuentos con una animadora infantil y por supuesto, regalos para los más pequeños. Unos presentes, fruto de la solidaridad de los clientes de este restaurante de Alovera, que ha demostrado su buen hacer, una vez más. ◆



El Fogón del Vallejo protagonizó una jornada solidaria.

# GUADALAJARA TE SORPRENDERÁ



COMIENZA A DESCUBRIRLA EN ...



## CASTILLO DE TORIJA

CENTRO DE INTERPRETACIÓN  
TURÍSTICA DE LA PROVINCIA



TU PUNTO DE PARTIDA



DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA

